



## Regierungsratsbeschluss vom 06. Mai 2014

Interpellation Nr. 31 Dominique König-Lüdin betreffend Transparenz in den  
Berufungsverfahren der Universität beider Basel; schriftliche Beantwortung

**P145154**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

In Beantwortung der Interpellation Nr. 31 Dominique König-Lüdin stellt der Regierungsrat fest, dass das in der Interpellation thematisierte Berufungsverfahren regelkonform abgelaufen ist. Der Universitätsrat und damit auch das dort vertretene Mitglied des Regierungsrats hat seine Kompetenzen gemäss staatsvertraglichen Bestimmungen wahrgenommen.

